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本年度第1回目、コロナ禍そして暑いなかのご出席頂きありがとうございます。

60周年の節目、記念事業もすべて完成し、文字通り「新しい大学校」として進めて行くと

ともに、１級４年制もスタートしたことから、早い段階で軌道に乗せて行かなければ

ならない。と考えている。

今後も変わらぬご支援のほどお願いい達します。

お忙しいなかお集まり頂きありがとうございます。

令和４年度もスタートし、新型コロナも大型感染等なくここまで来れている。昨年度より

入学者数微増でのスタートとなったが、目標値には届いていないので、募集活動を引き

続き力を入れていきたい。

夏季オープンキャンパススタート。新実習場「OAC BASE」の命名説明、就職内定状況の
説明、60周年記念式典開催の概要説明。

司会 新井より、外部委員の紹介並びに内部委員からの自己紹介

（１）令和２年度第２回教育課程編成委員会報告書について

　　 前回(R03.12.24）の会議議事録の確認実施。

　《 質疑･意見交換等 》

次頁に続きます

会　議　議　事　録

会議名 令和4年度 第１回　教育課程編成委員会

令和4年7月27日　14:00～15:00

専門学校 越生自動車大学校　１階会議室

会議録

１．理事長挨拶

３．出席外部委員のご紹介・出席内部委員の自己紹介

参加者

外部委員 3人

内部委員 7人

　　・一級希望者（進学者）が例年になく多数おり、定員変更予定で動いている。（新井）

４．議　事

２．学校長挨拶（学校近況報告）



（２） 新たな自動車整備士資格制度への対応について

　　　　　※当日配付別紙資料参照

　《 説明 》 （西久保）

　　・令和７年度から「新」養成課程がスタートする見込み。

　　・総教育時間数の大枠は変更しない形でのなか、どのような新項目（Ex．安全装置等）を
　　 追加し、逆にどのような項目を削除していけば良いのか

　《 質疑･意見交換等 》

　　・教育科目「自動車整備作業」内にある大教育内容項目「エンジン・シャシ・電装」内の

　　  配分比率など指定基準が国交省から出てきていない現段階では検討も難しい状況

　　　なのでは（中妻）

　　・OBD検査対象車両該当年式と特定整備は別のもの。

　　・電子制御装置は追加部分となるものの、それ以外の部分（ガソリン・ジーゼル・２輪）に

　　　関しては、基本的には従前の教育内容から大きく変わることはなく、統合されるだけである

　　　ので、電子制御装置に関しての追加部分を検討準備を進める必要があるかと思われる。

　　　むしろ、三級養成課程のほうが大変かも知れない。

　　　　　⇒清和学園高校のほうは３級ガソリンしか養成施設になっていないため（中妻）

　　・一級資格保持者しか自動車検査員になれない件（秋山）　⇒解消される見込み（中妻）

　　・社内では教育関連の新部署設置で進めている（清水）

任期が２年間の為、次回会議時には任期切れとなる状況が発生するため、事前に再任等を

検討して頂きたく、時期を見て連絡差し上げます。

　・次回開催日の確認

　　　　　令和４年度第２回教育課程編成委員会

　　　　　令和４年１２月２３日（金）１４：００～１５：００

以上

５．事務連絡（新井）


